

PETROECUADOR TOMA MEDIDAS DE PREVENCIÓN EN SUS INSTALACIONES ANTE FENÓMENO DE EL NIÑO

La Empresa Pública EP Petroecuador ejecuta actividades de mantenimiento en los sistemas de drenaje y recolección de aguas lluvias en 39 instalaciones operativas en las provincias de Esmeraldas, Manabí, Santo Domingo de los Tsáchilas, Santa Elena, Galápagos, Guayas y El Oro, ante la probabilidad de afectación de la infraestructura petrolera ubicada en zona vulnerables y sujetas a inundaciones, precipitaciones y deslizamiento de tierras ante fenómeno de El Niño.

En las instalaciones, se ejecutan tareas preventivas necesarias en dos refinerías, cuatro terminales de almacenamiento de combustibles y gas, 12 depósitos de combustibles de pesca artesanal, oleoducto y poliductos de la zona costa y estaciones de combustible, entre otras instalaciones.

Con un equipo de 70 técnicos de las diferentes unidades operativas y de la Gerencia de Seguridad Salud y Ambiente a nivel nacional, se realizan inspecciones, mantenimiento sobre estabilidad de suelos, taludes en los derechos de vía de oleoducto, poliductos y, paralelamente se realiza registros de recursos, materiales, y personal que pudieran requerirse en caso de una afectación mayor.

De una manera técnica y en función de la información proporcionada por la Secretaría de Gestión de Riesgos sobre las zonas vulnerables, se procedió a identificar la infraestructura de la empresa que pudiera ser afectada en, donde se toman medidas correspondientes.

Como parte de estas se revisó el mapa de susceptibilidad a inundaciones de la infraestructura petrolera 2015 y se ha determinado las posibles áreas a nivel nacional que serían afectadas ante la presencia del fenómeno invernal y se ejecutan limpieza en canales perimetrales de las áreas externas de las instalaciones petroleras a fin de evitar represamientos y rebosamientos que afecte a las poblaciones de las áreas de influencia de la infraestructura petrolera.

Cabe destacar que la empresa pública, está implementando estas acciones a fin de prevenir y garantizar la integridad de los procesos productivos y la distribución de combustibles a nivel nacional.

